



29° 17°
Máxima Mínima

AEROLÍNEAS TRANSPORTÓ MÁS DE 1 MILLÓN DE PASAJEROS

Presidente con dirigentes mujeres en Chapadmalal

En el Salón Mirador de la Residencia Presidencial del complejo Chapadmalal, el jefe de Estado, Alberto Fernández cerró un encuentro de trabajo con ministras y funcionarias del Gobierno Nacional quienes analizaron ideas y acciones para el año 2023. El primer mandatario las convocó en este año, que se cumplen los 40 años de la democracia, a “cumplir con la utopía de la igualdad para que todas y todos los argentinos puedan cumplir su sueño”.

TURISMO



Verano casi a pleno

La ocupación en la ciudad y en los principales destinos turísticos en la primeras quincena de enero fue de entre 85 y 95%, con una fuerte presencia de turistas extranjeros.



CIUDAD

Massa y Kicillof se reúnen en el Hotel Provincial

El avance de la temporada de verano, los efectos del fallo de la Corte Suprema en el conflicto por la coparticipación con la City porteña, y la actualidad de la provincia de Buenos Aires fueron algunos de los temas que abordaron en la reunión realizada en el NH Gran Hotel Provincial, entre el ministro de Economía de la Nación, Sergio Massa y el gobernador Axel Kicillof.

CIUDAD

El frigorífico San Telmo reabrió sus puertas con 50 empleados

ECONOMÍA

Polémica intervención en el control de Precios Justos

La Secretaría de Comercio nacional intensificó sus controles en los centros de distribución de las principales cadenas de supermercados frente a la detección de faltantes de productos pertenecientes al programa Precios Justos, con la colaboración de los trabajadores de logística pertenecientes al gremio de Camioneros. Y la presidenta del PRO, Patricia Bullrich salió al cruce al aseverar que la Casa Rosada mete “patoteros en el supermercado».